
A10 2014.11.11 星期二国内·万象
编辑 李佳晋 E-mail：ljj@pdsxww.com 校对 张红雨

脑供血不足、眩晕 荞麦花粉汤一喝就好
头晕头疼、耳鸣目眩，一犯病天旋地转、头

昏脑涨、眼前发黑、浑身无力、恶心呕吐、睡不

好、吃不香，又痛苦又危险，甚至造成脑血栓、脑

出血、中风偏瘫、猝死！

头晕目眩到底该怎么治？著名中医赵延庭

出身中医世家，祖上传一奇方（荞麦花粉汤）专治

脑供血不足、眩晕头痛、手足麻木，效果独特。无

论你是何种原因引起的脑袋发木发沉、恶心呕

吐、天旋地转、头痛头晕、耳鸣耳聋、失眠、疲乏无

力、肢体麻木者，按此方抓药，3—7天必见奇效，

重症者最多3服药，即能药到病除，且无一反复。

好消息，由于此方效果突出，现已获批上

市，命名为血络通口服液，并且获得了国家中药

专利配方，无论病情轻重，治一个好一个，百试

百灵。7—10天，脑袋不再昏昏沉沉，晚上睡觉

香，早起浑身有劲。20天左右神经修复，血管畅

通，眩晕头痛，手脚麻木彻底治愈，即使久治不

愈医生建议住院治疗的重症患者，也只需3服

药，即能药到病除无一失望。赵老声明：眩晕、

头疼、耳鸣7—15天，肢体麻木10—15天，如不见

效，可退货。

血络通口服液现已通过国家三期临床，国

家特批为：国药准字号 B20020893，专利号：

201030210554.7。该药在我市心连心大药房（建

设路与新华路交叉口人民商场东侧）有售，详情

请拨打2229575咨询，可免费送货。

耳聋耳鸣有救了 一生只需三服药
“鸣为聋之始，呆为聋之渐”。中医学

认为，耳为肾之窍，为十二经脉所灌注，内
通于脑，耳鸣耳聋系肾精受邪、亏损，气脉
不顺，脾胃虚弱所致。

最新研究发现：无论是何种原因导致
的耳鸣耳聋，归根结底会导致两个结果：一
是耳神经受损；二是耳神经群“耳脉”紊
乱。只有调养、平衡与耳神经相连的肾、
肝、脑等和激活修复耳神经相结合，才能从
根本上治好耳鸣耳聋。

有个老药方，精选 20 多味名贵药材，
能滋肝强肾、健脾益脑，有效营养耳细胞，
顺通耳脉，激活耳神经，恢复听觉神经传导

功能，打破了耳病不可治愈的误区，给患者
带来了希望。现由陕西渭南华仁药业进行
大规模生产，命名为“保尔通”，并被国家批
准 为 国 药 准 字 号 产 品（ 国 药 准 字
Z20064318）。临床检测：服用保尔通7天，
耳蜗清爽，耳鸣症状减轻，耳腔闷、胀、堵等
症状缓解；15天，耳朵通畅感增强，对声音
敏感性提高。轻度患者服用 1-2疗程听力
即可恢复正常，重度患者服用 3疗程即可
远离耳病的困扰。凡有耳鸣耳聋等症状的
患者可到我市心连心大药房（建设路与新
华路交叉口人民商场东侧）购买，详情请拨
打6125511咨询，可免费送货。

新华社郑州 11 月 10 日电 河
南省卫计委近日下发《关于做好疾
病应急救助基金申请支付的通
知》。这意味着河南省内发生急
危重伤病、需要紧急救治，但身份
不明确或无力支付相应费用的患
者，将获“疾病应急救助基金”先
免费救治。

目前，大部分医院“先付费后
救治”的办法，将不少困难群体挡
在了医院门槛外面。而无主病人
的花费也成为很多医院难以承受

的负担，一些地方还出现医院遗弃
病人致人冻死的案例。河南省疾
病应急救助基金的设立正是为解
决这一问题，其主要特点：

首先是“救急”。在河南由
政府“买单”的费用主要是：无
法 查 明 身 份 且 无 力 缴 费 患 者
所发生的急救费用，身份明确
但 无 力 缴 费 的 患 者 所 拖 欠 的
急救费用。根据规定，基金不
用 于 支 付 病 情 平 稳 但 长 期 住
院治疗产生的费用。疾病应急

救助的医疗机构在门 诊 、急 诊
（包括 120急救转运等）发现急危
重症患者需要急救的，按首诊负
责制原则开通绿色通道对患者
进行急救。

其次是“救难”。河南省疾病
应急救助基金将主要用于救助
两类病人：一是无法查明患者身
份的“三无”病人，即无身份证明
（姓名和居住地），无责任承担机
构（或人员），无抢救治疗经费的
病人；二是城乡低保对象、农村

“五保”供养对象、低收入家庭成
员等因突发事件和意外事故造成
人身伤害，符合急危重症抢救标准
的病人。

为避免有患者故意隐瞒装作
“无主病人”等道德风险问题，河
南卫生、民政、人保以及公安等多
部门将互相配合，核实被救治人
员是否为新农合参合人员、低保
对象或“五保”对象，以及户籍身
份等，确保资金用在最需要的困
难群体身上。

我省贫困病人急救费政府“买单”

国家统计局数据显示，各地房
价出现环比下降态势，而一些地方
的学区房却成为“房坚强”，逆势上
涨，甚至供不应求，从炒房变成炒

“期权”。记者近日在北京采访发
现，有人花 135 万买个 4.4 平方米
的房子，根本不能住，只为给上学
买个进门证。即便如此，仍一“坑”
难求。

70城统计69城房价下降
学区房“坚强”逆势上涨

国家统计局10月24日公布的
“9月份70个大中城市住宅销售价
格变动情况”显示，与9月相比，70
个大中城市中，新建商品住宅价格
下降的城市有69个，持平的城市
只有厦门 1个。二手住房的价格
则环比全部下降。

与房价“大势”形成鲜明对比
的是，一些地方的学区房市场一枝
独秀，逆势上涨。自 2014年严格
落实就近入学政策以来，北京市部
分学校的划片范围有所调整。随
着取消共建，严格按学籍、户籍就
近入学等政策的施行，择校变得越

来越困难。一些家长称，购买学区
房成了择校的“最后通道”。记者
近日发现，北京市学区房价格普遍
上涨，部分“新学区房”每平方米上
涨4万元仍一房难求。

久宏房地产公司王姓经纪人
说：“北京奋斗小学这样的老牌优
质校附近，学区房大幅上涨。我们
刚刚以135万元成交了一套4.4平
方米的房子，每平米将近31万元。”

鑫百盛房产公司秦姓经纪人
告诉记者，西什库小学宣布可直升
北京四中（初中部）后，附近 16平
方米的房子，售价达238万元，每
平方米 14万多，而此前类似的房
子也就每平方米10万元左右。涭
水河小学在没并入北京市第二实
验小学集团之前，小面积平房每平
方米10万元左右，现在涨到12万。

在广州，数据显示，在9月底
央行松绑二套房贷以来，广州的

“学位房”率先出现回暖迹象。中
原地产二手住宅成交数据显示，9
月以“学位需要”为购房目的的二
手买家占总体的8.8％，环比较上
月回升2.3个百分点。

记者从各大地产中介了解到，
今年以来，广州楼市的成交量和价
格双双下滑，比去年分别下跌约
30％和 10％。然而，广州市中心
城区特别是教育资源集中的几个
区，二手房价格却未出现下滑。
中原地产广东项目经理黄韬说，

“相比去年有 2％左右的轻微上
涨，现在教育资源集中的越秀区
二手房每平方米价格维持在 3.5
万到4万元。”

炒完房炒“期权”
一个“坑”值上百万

北京市2014年强力实施教育
综合改革，通过强弱校深度联盟、
小学初中直升、九年一贯制、优质
资源带等措施，扩大优质教育资源
覆盖面积。消息发布后，涉及新学
区房应声而涨，不少房产中介甚至
开始推销带名校“期权”的学区房。

北京市海淀区蜂鸟社区是名
校——中关村第三小学万柳校区
的学区房。10月初的两天内，仅链
家地产一家公司就在该小区卖出
5套房子。该公司一王姓经纪人

告诉记者，蜂鸟社区以45平方米
的小户型为主，售价在300万元左
右，卖点就是学区房。

“最近没什么房源了。如果您
孩子还小，可以考虑买不是原始名
额的房子。”王姓经纪人说，“有的
业主买完房子，孩子报完名马上就
拿出来卖，您可以考虑。”

虽然只是相当于“期权”，房价
却不受影响。鑫百盛房产公司孙
姓经纪人告诉记者，西什库小学学
区内一套5平方米的房子售价130
万。“这房子买了也不能住，业主就
是卖上学落户的名额。孩子报完
名就可以再卖，价格不一定降，还
可能升，作为投资也不错。”

但有专家提醒，并不是买了学
区房就一定能获得入学资格，不少
地方的学区房还有落户年限要
求。在北京，一些学校给出了“学
区落户满三年”的入学条件；在上
海，也有“区内每户五年内只享有
一次同校对口入学机会”的相关规
定。因此，倾其所有买了学区房，
却可能承受并不能如愿入学的风
险。 （新华）

北京4.4平方米学区房卖出135万 不能住人只为上学

新华社兰州11月10日专电 对
于官微公布内部干部作风不检点一
事，新浪认证微博“张掖政法委”10
日午间发布消息称，此微博的日常
维护正是涉事者王兴河本人负责，
组织已依法对其展开调查。官微同
时转发王兴河个人的长微博说，此
前微博消息发布属个人行为。

“张掖政法委”新浪官方微博9
日晚发布微博称：“张掖市委政法委
宣传部副科长王兴河同志，在婚姻
期间，作风极不检点，与多名异性发
生性关系，多次带异性回家过夜，并
与她人非法同居。”10日上午 10时
许，这条发布在“张掖政法委”官微
的微博被删除，但内容却被网友截
图和转发，引来网友热议。

张掖市委政法委相关负责人
10 日上午接受记者采访时表示，
微博里的王兴河确系张掖市委政
法委工作人员，但就这条微博如
何发布、举报内容是否真实等问
题并没有正面回应，只是称，可能
是账号被盗。

“张掖政法委”官微 10日午间
再次发布消息称：“我们已关注到此
条微博内容。王兴河确系张掖市综
治办干部，现任宣传科副科长，日常
主要负责张掖政法微博的维护工
作。对该条微博反映内容，我们正
在组织依法进行调查，调查情况将
及时进行公布。感谢广大网友对张
掖政法微博的关心关注！”

同时，该微博转发了一条名为
“风筝思絮”的长微博，内容为：“个
人声明：本人王兴河，现任张掖市综
治办宣传科副科长。2014年 11月9
日 22点左右，我委官方微博‘张掖
政法委’发布消息称：‘张掖市委政
法委宣传部副科长王兴河同志，在
婚姻期间，作风极不检点……’该消
息发布属个人行为，消息内容纯属
恶意造谣，本人已向单位领导和纪
检部门作出解释和说明。”

在这条长微博中，王兴河还陈
述了自己的感情史，并承诺愿意接
受单位和纪检部门的一切调查，如
果查证属实，愿意接受单位和纪检
部门的一切处理意见。同时，声明
中还强调“本人作出如下声明：本人
不放弃对造谣者的责任追究，本人
将向法院提起诉讼，保护自己合法
利益。”

官微自曝内部干部
作风不检点
微博由涉事者本人维护
组织已展开调查

本报讯 近日，故宫博
物院主办的《紫禁城》杂志
官微，放出一组高清“故宫
穿越照”，然后就在网上火
了。有网友评论：“你有没
有一种恍若隔世的感觉？”

《紫禁城》杂志由故宫
博物院主办，是以明清历
史、中国古代宫廷文化、古
代文物艺术、建筑营缮、历
史掌故等为主要内容的文

化艺术类杂志。引发关注
的“穿越照”共9张，作者手
持当年清朝人物的照片与
今天同一地点的部分背景
重合，从而拍出新照片。对
今天的游客来说，制造的效
果就是“古今同游”。

（张东锋）

图为 1923 年婉容在御
花园禊赏亭前。

《紫禁城》杂志官微晒“穿越照”


